

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karunianya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Efektivitas Penggunaan Metode *Role Playing* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia Kelas XI IPA di SMA Negeri 1 Binjai T.P 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd, M.Pd, dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi, Bapak Dr. Nusyirwan, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Susianto, S.Pd., M.Si. selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Binjai, Bapak Zulkifli, S.Pd., M.Pd. selaku guru Biologi beserta Staf Pegawai SMA Negeri 1 Binjai yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Okden Pardamean Simanullang dan Ibunda Rusfita Lasma Sibagariang yang selalu memotivasi dan memberi dukungan demi penyelesaian studi penulis. Serta kepada kakanda Mei Lisnawati, Lenny Fransiska, Sitta Rosianna; abangda Samuel Haposan Panggungan; dan adinda Della Monica, Gabariella Saba Tini yang

selalu memberikan dorongan agar terselesainya skripsi ini. Tidak lupa pula penulis menyampaikan terima kasih kepada Irfan Hotvadlyanto Situmorang yang selalu memberikan dukungan, motivasi, serta arahan yang menumbuhkan semangat dalam penyusunan tugas akhir penulis, juga kepada sahabat DIK C 2014 lainnya yang selalu mendukung dan menjadi penyemangat penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sebagai masukan dalam skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan dan referensi ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis

Puspita Sari

NIM 4142141012

THE
Character Building
UNIVERSITY